



## Weihnachtsspende der KAHEDO GmbH & Co. KG für MEHRSi

Bisingen/Zollernabkreis

Das Jahr 2010 neigt sich dem Ende zu und viele Firmen lassen ihren Kunden in diesen Tagen kleine Aufmerksamkeiten zukommen. Diese Gesten gegenüber der Kundschaft drücken einerseits eine große Wertschätzung aus, sind jedoch auch mit nicht unerheblichen Kosten verbunden.

Die Firma **KAHEDO**, Hersteller von Motorradsitzbänken und –Gepäcksystemen, aus dem schwäbischen Bisingen hat sich für einen anderen Weg entschieden.

Im nunmehr zweiten Jahr spendet KAHEDO den für die weihnachtlichen Werbeausgaben budgetierten Betrag zu Gunsten der MEHRSi gGmbH. Und so erhält MEHRSi auch kurz vor Weihnachten 2010 wieder

**eine Spende in Höhe von 1.000,-- €**

Für **Karl-Heinz DORN**, Geschäftsinhaber und selbst begeisterter Motorradfahrer, stellt diese Spende an MEHRSi auch ein Geschenk an seine Kundschaft dar:

„Mit jedem Meter des lebensrettenden Unterfahrschutzes auf Deutschlands Straßen bereichern wir auch unsere Motorrad fahrende Kundschaft.

Der tragische Unfalltod des jungen Motorradfahrers im September 2010 im benachbarten Landkreis Calw hat KAHEDO sensibilisiert und uns bestärkt auch weiterhin diesen Weg zu gehen“.

Die Firma KAHEDO ist aufmerksamer Beobachter der engagierten und professionellen Arbeit von MEHRSi und von der Notwendigkeit der weiteren Unterstützung der MEHRSi-Projekte fest überzeugt.

KAHEDO schätzt dieses Engagement und wird auch in Zukunft verlässlich an der Seite von MEHRSi stehen.

Im Namen der gesamten KAHEDO Belegschaft wünschen wir MEHRSi und allen Motorradfahrern ein frohes Weihnachtsfest und eine unfallfreie Motorradsaison 2011.

Axel HEINER  
Pressereferent KAHEDO GmbH & Co. KG  
Bisingen, Dezember 2010

